

# 子ども手当の申請状況は

## 未申請者は3人だけ



上原 正一 議員

次世代の社会を担う子どもの育成を社会全体で応援する法律が施行されたが、8月末で全国では、8・4%が申請されていない。町内の申請状況は、どうなっているのか。

### 該当者は885人

町長

現在、児童手当受給者が622人、新規受給者が151人、増額申請者が112人である。認定請求手続きの未申請者が3人いる。

### 優しい行政を目指せ

上原議員

手当は子どものいる家庭の権利である。その権利を手助けする優しい行政を目指すべきと思うが、対応はどうしたか。

### 再三電話や文書で

町長

6月が1回目支給であったので、再三にわたり電話や文書で説明してきた。期限のある事ですので今後も早期の申請を促していく。

### 給食費未納者の対応は

上原議員

給食費未納について子ども手当との相殺は

### 十月支給分から徴収

教育長

口座振込みが原則であり、天引きは出来ないとはいっていただいたが、保護者の承諾があれば出来ることになった。十月支払い分から徴収の方向で進めている。

### 保育料未納対応は

上原議員

不景気の中で家計も大変と思うが、貰う権利を遂行すれば支払う義務も発生する。保育料未納者対応はどうしたのか。

### 30万円徴収できた

町長

保育料については6月支給分から保護者に相談した結果、過去5年間の209万円の未納金のうち30万円を徴収できた。今後も更に徴収に努める。

### 農業振興センターの今後は

上原議員

開設して2年が経過したが、想像していた以上に2階であることの不満が大きくなっていると思う。今後も続けて行くのか。また、エレベーター設置の考えはないか。



給食を楽しく食べる児童

### 機能を充実させ継続していく

町長

補助金適正化法の問題もあり当初5年で設定した。これからもワンプロア化した目的に沿って、各機関と連携を保ちながら機能を充実させ継続していく。高齢者の方々にはインターネットを利用していただき、職員が1階に下りて対応しているので現段階ではエレベーター設置の考えはない。



農業振興センター1階での接客